

Megève, FranceMountain**LE M DE MEGÈVE***Cocooning alpin
Alpine cocooning*

Oubliez la voiture, on regagne Le M de Megève à pied ou en calèche. Idéalement situé à 100 mètres de la rue piétonne Monseigneur Conseil et de la télécabine du Chamois, cet hôtel 5 étoiles tricoté de luxe et de confort mise sur les services d'exception, le raffinement absolu des chambres et suites, le spa du M associé aux rituels de soins Cinq Mondes et les différents espaces de restauration où l'on découvre Les Grands Crus de Fondues avec la fondue « élitiste » de l'expert « fromager » Thomas Lecomte, le Bistrot du M ainsi que des cocktails exclusifs à déguster au Bar du M. Si tout ici est empreint de contemporanéité et de modernité, Le M de Megève n'a pas oublié de rester authentique et de répondre à tous les codes montagnards de la station mythique.

Forget the car - the only way to reach Le M de Megève is on foot or by carriage. Ideally located 100 metres from the Monseigneur Conseil pedestrian zone and the Chamois lifts, this 5-star hotel made of pure luxury and comfort puts the onus on exceptional services, utter refinement of the rooms and suites, the Spa du M associated with Cinq Mondes treatments, and the different food areas where you'll discover Les Grands Crus de Fondues serving the "elitist" fondue by "cheese" expert Thomas Lecomte, the Bistrot du M, as well as exclusive cocktails to be enjoyed at the Bar du M. If everything here is inspired by contemporary trends and modernity, Le M de Megève has not forgotten to remain authentic and preserve the mountain customs of the mythical ski resort.



Route de Rochebrune 15 – 74120 Megève – France

T +33 (0)4 50 21 41 09

reservation@mdemegeve.com - www.mdemegeve.com



- Propriétaire : Groupe Buildinvest
- Hôtel 5 étoiles, membre de Small Luxury Hotels of the World
- 42 chambres et suites, équipements haut de gamme, service en chambre 24 h/24, restaurant gastronomique, Bar du M, espace balnéo, Spa Cinq Mondes, salle pour événements privés et professionnels



- Owner: Groupe Buildinvest
- 5-star hotel, member of Small Luxury Hotels of the World
- 42 rooms and suites, high-end equipment, 24/7 room service, gastronomic restaurant, Bar du M, balneo area, Spa Cinq Mondes, room for private and professional events